

Les collégiens de Jacquard, de Lure à l'Espagne

Est Républicain le 16/06/2016



Les collégiens de Jacquard, de Lure à l'Espagne. 47 élèves de 4e du collège Albert-Jacquard de Liure ont profité d'un séjour dans la région de Barcelone, encadrés par leurs professeurs d'espagnol Mmes Lachat et Peláez ainsi que par leurs professeurs de sciences MM. Dhôte, Lachat et Planchon. Au menu du voyage, les principaux endroits culturels de la Catalogne tels que Gérone, Figueras-Cadaqués, Montserrat et Barcelone avec son incontournable « Sagrada Familia », ses « Ramblas »... Les collégiens ont eu également l'occasion de découvrir l'hôpital moderniste de « Sant Pau », les musées Dalí et Miró... Les élèves ont eu la joie de longer les côtes de Cadaqués en bateau jusqu'au Cap de Creus. Chacun était accueilli dans des familles espagnoles au bord de mer où ils ont partagé leur quotidien en perfectionnant la langue.